



HERMANAS OBLATAS DE SAN FRANCISCO DE SALES
GRANJAS INFANTILES FEMENINAS
HOGAR Y COLEGIO SANTA LEONÍ AVIAT
MEDELLÍN - COLOMBIA
Tels. +57 604 349 61 70
e-mail oblatas@une.net.co



JEU SCÉNIQUE DE NOËL AU FOYER 2021

Au mois de décembre 2021.

Nos chères Soeurs, Amis et Amies de las Granjas Femeninas,

L'année 2021 a encore été une année de surprises, où rien n'était prévisible. Nous l'avons maîtrisé et avons bien terminé notre année scolaire. Notre collège a également obtenu la meilleure note dans les examens d'État du Bac.

Le 12 juillet fut une journée de joie : toutes nos filles du Foyer et du Collège ont enfin pu revenir et le second semestre s'est poursuivi normalement après un an et demi d'absence. Pouvoir de nouveau partager, jouer, être ensemble est quelque chose de merveilleux pour tout le monde. Nos enfants et jeunes du Foyer apprécient tout : l'air frais, la paix et la tranquillité, la sécurité, leur propre lit, assez de nourriture et surtout l'amour que nous essayons de leur donner tout en étant ferme avec leur éducation et formation. Pour beaucoup de nos filles, trois repas sont un luxe, elles aiment aussi aller à notre école ou au collège, où elles apprennent vraiment quelque chose pour la vie. Dans beaucoup de quartiers pauvres, où vivent nos enfants du Foyer, il y a de la violence et de l'insécurité, et dans la ville aussi, il y a des raids tous les jours. La situation politique en Colombie est très précaire, on ne peut qu'espérer qu'il y aura une solution. Nous aurons les élections présidentielles l'année prochaine.

En mai, tous les adultes de l'école et du Foyer ont été vaccinés ; cela nous a donné un certain sentiment de sécurité, même si nous portons tous des masques et prenons soin de nous. Tous nos élèves doivent également porter des masques et garder la distance. Nous avons préparé un sac avec les articles de biosécurité prescrits pour chacune (530).

Nous avons subi un choc profond le 25 octobre. Un motocycliste a renversé Sœur Ligia Inés (66 ans) et elle est décédée à l'hôpital dans les deux heures suivantes, à cause des blessures graves à la tête, sans reprendre conscience. Nous ne pouvons toujours pas croire qu'elle ne reviendra pas. Elle a vécu à Las Granjas pendant plus de 30 ans et elle était mon bras droit. Elle était toujours si gentille et serviable avec tout le monde, elle ne ménageait jamais sa peine. Prions pour son repos éternel et qu'elle nous aide de la lumière éternelle de Pâques, elle nous manque beaucoup.



SŒUR LIGIA INÉS RESTREPO



HERMANAS OBLATAS DE SAN FRANCISCO DE SALES
GRANJAS INFANTILES FEMENINAS
HOGAR Y COLEGIO SANTA LEONÍ AVIAT
MEDELLÍN - COLOMBIA
Tels. +57 604 349 61 70
e-mail oblatas@une.net.co



En raison de pluies abondantes et persistantes, nous avons subi un important glissement de terrain (20 000 m3) sur la route principale.

La circulation a été bloquée totalement pendant deux semaines et c'est l'unique route d'accès, qui mène aussi à la Côte. Les enfants et jeunes du Foyer vivent avec nous et l'école et le collège ont continué virtuellement pendant ce temps, pour toutes les élèves, internes et externes. Le danger de nouveaux éboulements est latent...



À la mi-décembre, nos Sœurs et quelques filles plus âgées voyagent à San Pascual, à six heures de bus de Medellín, jusqu'à un village isolé pour fêter Noël avec les familles pauvres des montagnes. Un camion arrive chez nous le 10 décembre, et le chauffeur emporte gratuitement toute la marchandise. Plus de 500 familles participent à cette fête. Le curé du village est le frère de sœur Inés Oliva et il organise tout à l'avance. En raison de la pandémie, ils doivent bien se préparer et faire venir les familles par hameaux. Il y aura l'Eucharistie, ensuite la distribution de vêtements, fournitures scolaires, sacs de nourriture, jouets, peluches et bien plus. La pauvreté dans les montagnes y est extrême. Tout le monde attend ces jours avec impatience, il est tellement bon de pouvoir partager et donner un peu de joie et d'espérance à ces pauvres gens, démunis de tout.

Nos chères Soeurs, Amis et Amies de las Granjas Femeninas, du fond du cœur nous vous redisons notre profonde reconnaissance pour votre fidélité et votre générosité depuis tant d'années. Nous vous souhaitons une belle fête de Noël et que l'Enfant Dieu vous bénisse et protège pendant cette nouvelle année. Dans la prière de notre Communauté vous avez une grande place tous les jours, matin et soir, bien unis

Sœur Thérèse Jacqueline

et la grande famille de Granjas



DORÉ EST LE PRÉFÉRÉ

DES PETITES ET GRANDES



**TOUS NOS VOEUX ET ÉNÉDICTIONS
DE KATHERINE ET YORLENYS**